

## Región

REINOSA

## Reinosa celebra hoy el Día de Campoo

El desfile de carretas y el certamen folclórico acaparan el interés de la última jornada de las fiestas de San Mateo 2010

26.09.2010 - BLANCA CARBONELL REINOSA.

Pocas fiestas son tan importantes para los campurrianos como el popular Día de Campoo. Por un lado se festeja el final de las Fiestas de San Mateo y, por otro, se celebra el paso del verano al otoño. En todo caso, este es el día de todos los habitantes del Valle de Campoo. Se trata de una fiesta declarada de Interés Turístico Nacional desde 1977, y es que la muestra y exaltación del folclore y las tradiciones que confluyen en Reinosa durante este día llaman la atención de los visitantes y suponen un gran orgullo para los campurrianos.

Por esa razón, y por otras, se espera que miles de turistas visiten hoy la capital reinosana para celebrar junto a los campurrianos esta fiesta centenaria.

La esencia auténtica de este día se siente en Reinosa desde primera hora de la mañana, momento en el que rondas de mozos, piteros, pandereteras y rabelistas inundarán las calles del centro de la ciudad con sus cánticos y miles de campurrianos vestirán los trajes típicos de la comarca en sus diversas manifestaciones.

El Teatro Principal acogerá desde las nueve de la mañana el certamen folclórico, en el que competirán rabelistas en categoría campurriana y montañesa; pandereteras (solistas o en parejas en categoría de adultos e infantil; piteros y tamborileros; solistas de canciones montañesas o campurrianas, parejas de baile, de estilo montañés y de estilo campurriano; y rondas de mozos de adultos y juveniles.

Los ganadores del certamen en cada una de sus categorías actuarán en la Plaza de España a partir de las siete y media de la tarde.

Por otro lado, a las doce del mediodía, la Plaza de España acogerá una actividad de deportes rurales destinada a todos los públicos.

### El acto central

El acto central del Día de Campoo, y el que tiene un mayor número de participantes y de público por su singularidad, es el Desfile de Carretas Típicas, que recorrerá las calles de Reinosa a partir de las cuatro de la tarde, desde el Parque de Cupido hasta la Fuente de la Aurora.

Las carretas irán, como siempre, tiradas por bueyes y vacas engalanadas y lucirán estampas típicas de la comarca. Grupos de los pueblos de todo el sur de Cantabria presentarán sus carretas, acompañadas de rondas de mozos y pandereteras. Además, cientos de personas ataviadas con trajes típicos participarán en el desfile. Sin duda, una verdadera demostración del apego por las tradiciones en Campoo.

De esta manera terminarán hoy las Fiestas de San Mateo 2010, siete días en los que los reinosanos han disfrutado de carrozas, verbenas, conciertos, casetas, y multitud de eventos de diversa índole que han tenido lugar en la ciudad.

### Las peñas, protagonistas

El desfile de peñas y carricoches desde el Parque de Cupido hasta el Campo Colorado abrió ayer los actos que, organizados por la Federación de Peñas y patrocinados por el Ayuntamiento de Reinosa, servían para celebrar el Día de las Peñas. Desde las cinco de la tarde y hasta bien entrada la noche, cientos de peñistas disfrutaron de la fiesta, con multitud de actividades, música, juegos y comida.

Así, tras el desfile, tuvo lugar la X Gran Gymkana Interpeñas; una serie de juegos y pruebas que los miembros de las peñas iban superando en un alarde de agilidad, imaginación y destreza. Por la noche, todos repusieron fuerzas con la cena que tuvo lugar en el antiguo colegio Casimiro Sainz, a la que estaban invitados todos los miembros de las peñas. Fue un día de convivencia en el que las peñas disfrutaron de actividades preparadas para ellas, después de haber trabajado durante todas las fiestas en los diversos actos celebrados.



Los miembros de las peñas tomaron ayer las calles de Reinosa. :: J. L. SARDINA